

vons-là, - et le corps sera également sauvé—c'est-à-dire l'homme tout entier sera sauvé ; car nous ne pouvons sauver l'âme et perdre le corps. Tous deux seront sauvés ou tous deux seront perdus.

---

Une parole de J. de Maistre

« Quand les coquins se brouillent, la vérité se débrouille. »

---

A travers le monde des nouvelles

Québec.—Les Quarante-Heures auront lieu au Couvent de Sillery, le 15 ; à la Pointe-aux-Trembles, le 17 ; au Couvent de Saint-Georges, le 19 ; à Saint-Vital, le 21.—Mgr Blais, évêque de Rimouski et Mgr Racine, évêque de Sherbrooke, viennent de recommander l'Association à la piété de leurs diocésains. Leurs Grandeurs ont daigné adresser au Promoteur à Québec des lettres d'encouragement qui ne manqueront de raviver son zèle pour la diffusion de cette excellente œuvre.—De juillet 1891 à janvier 1893, 727 familles canadiennes des Etats-Unis sont revenus dans le district de Saint-Hyacinthe.—Nous constatons avec plaisir que *L'Electeur* reproduit régulièrement notre travail sur les communautés religieuses de Québec. - La prochaine session du Parlement de Québec commencera le 12 du mois courant.—La Fabrique de Deschambeault a voté 8,000 piastres pour aider la construction d'une église dans le 5<sup>e</sup> rang, si l'autorité ecclésiastique accueille favorablement la requête des pétitionnaires.—Le Conseil municipal demandera, à la prochaine session de la législature de Québec, la passation d'un acte pour amender son acte d'*incorporation* sur les points suivants : l'extension de ses limites ; l'exemption de taxes sur certaines propriétés ; la confection et l'entretien des trottoirs ; l'établissement d'un dépotoir et autres pouvoirs. Avis aux intéressés.—Le *Canada-Review* a fait présenter à l'Archevêque de Montréal un protêt ordonnant de révoquer dans un délai de quinze jours, l'interdiction qui pèse sur cette publication.—Les visites officielles qui ne s'échangeaient plus, au premier de l'an, entre le Lieutenant-gouverneur et S. E. le Cardinal Archevêque de Québec, ont été reprises cette année à la grande satisfaction de tous les catholiques. On peut donc considérer comme réglée la question d'étiquette qui les avait malheureusement interrompues.